












Monsieur COULON demande des précisions sur la manière dont seront gérés les fonds dédiés 
à l'entraide dans la comptabilité de la FAMMAC. Le Président précise que tout devra être 
clairement identifié aussi bien en ressources qu'en dépenses et que les textes seront modifiés 
dans ce sens. 

Aucune autre question n'étant soulevée, l'Assemblée générale donne son aval pour que le 
Conseil d'administration de l'AEAMMAC, conjointement avec celui de la FAMMAC, finalise 
les grandes lignes de cette réforme au travers de la rédaction d'un argumentaire. 

Le Président aborde le dernier point de l'ordre du jour. 

7.- Questions diverses 

Aucune question n'a été soulevée. 

L'ordre du jour étant épuisé, le Président remercie l'Assemblée et clôt la séance à 10 h 23. 

1 

L'Administrateur général des Affaires maritimes (2s) 
Jean-Marc SCHINDLER, 

Président de la FAMMAC et de l'AEAMMAC 








































